

18. August 2016

*Ein Mensch, der uns verlässt, ist wie eine Sonne, die versinkt.
Aber etwas von ihrem Licht bleibt immer in unseren Herzen zurück.*

Tief erschüttert müssen wir Abschied nehmen von unserem geliebten
und tapferen Bruder

Klaus Isler-Felder

1945 - 2016

Er ist nach erneuter schwerer Krebserkrankung in Frieden gestorben.
Wir sind dankbar für seine Liebe, seine Fürsorge und sein Lächeln, für
alles, was er uns in seinem Leben und Sterben geschenkt hat.

Klaus dankt allen für schöne Zeiten, für die Freundschaft und Zuneigung,
die er in seinem Leben erfahren durfte.

Unser spezieller Dank geht an das ganze Team des Zürcher Lighthouse,
wo Klaus während seinen letzten Wochen sehr liebevoll gepflegt und
umorgt wurde.

Die Erinnerung an Dich bleibt in unseren Herzen.

Marianne und Christian Rusch-Isler, Küsnacht
Trudi und Kurt Leimgruber-Isler mit Familie, Urdorf

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Abdankung findet am
Montag, 29. August 2016, 14.00 Uhr, im Friedhof Eichbühl,
Friedhofstr. 94, 8048 Zürich, statt.

Anstelle von Blumen können folgende Institutionen berücksichtigt werden:
Stiftung Zürcher Lighthouse, 8032 Zürich, PK 80-1633-5,
IBAN CH400900000800016335
PTA Pfadfinder Trotz Allem, Stiftung, 2502 Biel, PK 25-11871-8

Traueradresse: Marianne Rusch-Isler, Eigenstrasse 2, 8700 Küsnacht